



Granollers

La Font Verda ya tiene local

Con una nutrida asistencia de vecinos, el pasado sábado tuvo lugar el acto de la entrega de llaves del nuevo social que el Ayuntamiento ha acondicionado para la asociación de vecinos de la Font Verda. Este local tiene una superficie edificada de 110 metros cuadrados además de unos 80 de jardín con lo cual quedan perfectamente cubiertas las necesidades sociales de este barrio que siempre se ha distinguido por su gran actividad, dentro de la modestia.

A este acto asistieron el alcalde de Granollers, Rafael Ballús, que iba acompañado de la regidora de Sanidad Anna María Palé y del teniente de alcalde Josep Pujadas, por parte de la corporación municipal y diversos miembros de la junta directiva de la asociación de vecinos.

La adquisición de este local, con el acondicionamiento incluido, ha supuesto un desembolso de 4.100.000 pesetas. Como se puede ver en la instantánea de nuestro compañero José Nogués el acto se desarrolló dentro de una tónica general de simpatía.

López Bulla vino a captar votos

José Luis López Bulla, secretario General de Comisiones Obreras de Catalunya, estuvo el pasado miércoles en Granollers a fin de participar en la reunión de delegados de ésta central sindical. El objetivo de ésta convocatoria obedecía al relanzamiento de las elecciones sindicales que se vienen celebrando en nuestra comarca desde

hace varias semanas. Puede decirse que la característica de ésta reunión de delegados fue operatividad, puesto que al poco rato de iniciarse y según lo previsto, hubo una división en diversos grupos informativos que sin pérdida de tiempo empezaron a desplazarse a distintos centros de trabajo de la área industrial de Granollers con la misión de captar el voto de los trabajadores. Fuentes de la Unión Comarcal de CCOO del Vallés Oriental señalaron la importancia de ésta zona, que cuenta con más de quinientas empresas y 16.000 trabajadores.

La regidora Montse Ila, de viatge a França

L'activitat desenvolupada pels nostres regidors no s'atura. Dilluns passat diversos consellers d'ajuntaments de tota Catalunya varen marxar cap a França per tal de realitzar una visita de sis dies. Estava previst — aquest era l'objectiu bàsic del viatge — que els nostres edils contemplassin el funcionament de les administracions locals franceses. La representació de la nostra comarca la va ostentar la regidora d'Acció Ciutadana de Granollers Montserrat Ila.

Policlínica: desconvocada la vaga

Quan tot feia pensar que ahir dijous començaria la vaga indefinida convocada pel Comitè d'Empreses de la Policlínica del Vallès, es va produir un fet en el que ja pocs creien: la signatura d'un acord entre el Comitè i la Direcció del Centre.

Després dels resultats negatius de les darreres reunions celebrades a la Generalitat, la vaga era ja una reali-

tat. Però finalment, en una reunió, la Direcció va acceptar satisfer les reivindicacions del Comitè que consisteixen bàsicament en fixar una data pel cobrament de sous i pagues atresades i en realitzar un arqueig setmanal per a controlar l'economia del centre.

Mollet

Entró en funcionamiento la línea

Mollet-El Papiol

El pasado día 25 entró en funcionamiento la nueva línea ferroviaria de Mollet El Papiol, aunque de momento sólo será a nivel interno con el fin de asentar la vía, en sus 25 kilómetros de longitud.

Un recorrido que se inicia entre las estaciones de Castellbisbal y El Papiol, con doble vía electrificada y termina en la estación de Mollet Sant Fost, donde enlaza con una única vía. En este trayecto, donde los trenes pueden llegar a alcanzar velocidades de hasta 200 kilómetros la hora, están fijadas las estaciones de Cerdanyola-Ripollet, Rubí, Sant Cugat y Baricentro.

El presupuesto de la construcción de esta nueva línea se eleva a 12.000 millones de pesetas, y ha sido necesario remover quince millones de metros cúbicos, colocándose 500.000 metros cúbicos de hormigón y empleando más de 18.000 toneladas de acero en su estructura.

Este tramo de 25 kilómetros de doble vía será utilizado fundamentalmente para el transporte de mercancías, y posteriormente en una segunda fase se pondrá en marcha los trenes de pasajeros. Como tercer cinturón de ronda ferroviario, evitará que pasen por el suelo de Barcelona los trenes cargados con mercancías peligrosas, como es el caso del convoy del «tren nuclear» que cada 3 meses transporta los residuos radioactivos de la central nuclear de Vandellós hasta el sur de Francia.

Efectivamente, desde 1972, salen de Vandellós con destino a Port-Bou 5 contenedores cargados con residuos radioactivos, circulando por el centro de Barcelona. Ahora, con la entrada en funcionamiento de esta nueva línea, el tren nuclear pasará por la periferia, es decir, por el Vallés, que deberá ver también como, una vez haya entrado en funcionamiento la central nuclear de Ascó, las 15 toneladas de material radioactivo que se transportan actualmente, se triplican con los consiguientes riesgos para las poblaciones por las que pasará fantasmagórico convoy.